

Begegnung

Senioren treffen Partner aus Gorzow

Erstmals wird es am 22. August in Gorzow eine Begegnung zwischen der Frankfurter Regionalgruppe der Feierabend Online Dienste für Senioren AG und der polnischen Gruppe Senior Dance vom Städtischen Kulturzentrum Gorzow geben.

Beide Gruppen wollen sich vor allem über ihre Arbeit mit älteren Menschen austauschen. Zunächst wird es einen Stadtrundgang geben und am Nachmittag treffen sich beide Gruppen im städtischen Kulturzentrum. Dort wird der Chor Cantare ein Konzert geben und danach klingt der Tag mit einem Tanznachmittag aus. Die Veranstaltung wird unterstützt von der Stiftung für deutsch-polnische Zusammenarbeit und durch Eigenmittel der Teilnehmer.

Feierabend.de wurde im September/Oktober 1996 gegründet und hat heute fast 150 000 Mitglieder in 50 Ländern. Das Durchschnittsalter liegt bei 63 Jahren. In rund 100 Feierabend-Regionalgruppen treffen sich Mitglieder zwischen Kiel und der Steiermark, zwischen Luxemburg und Dresden. Gemeinsam organisieren sie einen Stammtisch und Ausflüge, Kultur und Sport. Damit gelang Feierabend als erstem Senioren-Internettreff der Sprung vom virtuellen ins reale Leben. Auch die Frankfurter Gruppe kommt regelmäßig zusammen und bietet im Netz Informationen über Hobby, Freizeit, Reisen und mehr. moz